

Ian Reutemann será una de las figuras del Top Race en Rafaela



Foto: Prensa



El humboldense Ian Reutemann competirá con el Lexus del Toyota Gazoo Racing en la 7° fecha del Top Race en la ciudad de Rafaela. El mítico óvalo de la ciudad de Rafaela tendrá la continuidad de la Semana de la Velocidad, que se inició el pasado fin de semana con el TC2000 y que ahora lo hará con el Top Race, tras 16 años de no hacerlo en la ciudad cabecera del departamento Castellanos, y con la presencia de un piloto de la zona.

El Top Race regresa luego de su última vez en octubre de 2006. Pasaron 16 años de la victoria que logró en aquella oportunidad Ariel Pacho en la final del Top Race V6 con un Alfa Romeo 156. "El autódromo está en perfectas condiciones para llevar adelante un evento tan importante con el TopRace. Esperamos el público para que disfruten de otro fin de semana a pura velocidad" señaló Mario Ricotti, de la subcomisión de automovilismo del Club Atlético Rafaela.

El viernes 29, sábado 30 y domingo 31 de julio, en el Templo de la Velocidad, se llevará a cabo el séptimo capítulo del Campeonato Argentino de TopRace YPF 100 años. La actividad para el TopRace V6 arrancará el viernes a las 15:55, con un entrenamiento libre. El sábado tendrá dos entrenamientos oficiales: a las 9:25 y a las 11:45.

Luego, a las 14, dará comienzo la clasificación que definirá la grilla de partida del sprint que será a 10 vueltas a partir de las 16:15. El domingo a las 11:45, se largará la final

gran premio 100 Millas YPF que tendrá una duración de 30 minutos más una vuelta.

El piloto Ian Reutemann será una de las figuras del Top Race en su regreso a la ciudad de Rafaela. El piloto oriundo de Humboldt, distante a 40 kilómetros de la ciudad de Rafaela, se encuentra en el séptimo puesto del campeonato con 94 puntos. El volante de 19 años lleva en el actual torneo ganada una competencia, fue en la tercera fecha disputada en el autódromo rionegrino ciudad de Viedma.

En la fecha anterior, disputada en el autódromo San Juan Villcum, hubo dos pruebas, en la final Reutemann quedó en el puesto 14, la cual fue ganada por Stefano Di Palma, y en la primera, el santafesino ocupó la 10° posición, siendo ganada por José Luis Di Palma.

El TopRace Series tendrá un ensayo libre el viernes a las 14, y el primer entrenamiento oficial a las 16:35. El sábado continuará con el segundo entrenamiento oficial a las 10:35, para luego iniciar la sesión clasificatoria a las 13:15 y el sprint (pactado a 7 vueltas) a las 15:40. El domingo a las 10:20, se pone en marcha la final que tendrá una duración de 25 minutos más una vuelta.

El TopRace Junior por su parte realizará entre el viernes y sábado un entrenamiento libre y dos oficiales, la clasificación y el sprint a 5 vueltas. El domingo cerrará la fecha a las 9:35 con una final de 20 minutos más una vuelta. Fuente <https://www.unosantafe.com.ar/ovacion>

